



おおぐろの森中学校の敷地に植えられている草花も色とりどりに花を咲かせ、命の恵みを実感します。コロナウイルス感染症の対策はいまだ続いておりますが、このような中でも本校の子ども達は元気に学校生活を送れていることに感謝したいと思います。完全にとは言えませんが、普通に日常生活を送れる幸せを本当にありがたいことだと感じています。

まずはじめに、4月18日の新入生歓迎会での感動を伝えたいと思います。3年生は、人数が少ないにもかかわらず会の進行を堂々と立派に務め、まさに最上級生としての心構えが伝わってきました。2年生は劇と拍手を応用したアクションと人間味あふれた心あるおおぐろの森中を創ろうとする気迫あふれる校歌を披露しました。さらには、部活動紹介、応援団のかっこよさ、そして最後に1年生の立派な歌声「Believe」はとても感動的でした。



生徒も職員も前向きで良い学校がスタートできたなど心からうれしくなりました。おおぐろの森中は「夢を育み、一人一人が自律していく学校」を目指せると実感しました。

さて4月28日（木）に2，3年生の保護者会が開かれました。その中で校長として一番お願いしたことを、保護者会に参加できなかった方々のために書き記します。

おおぐろの森中の保護者の皆様に最もお願いしたいこと。

担任や教科担任を引き続き応援してほしいということ。1年のうちには多かれ少なかれ不満なことが起こるでしょう。それでも、応援していただければ子どもたちは素直にもっと伸びます。批判だけでは教育効果を上げることが少ないと思います。「苦情や文句ではなく、意見や提案をください。」しかしながら教職員のいたらなさが原因と感じられる時もあるでしょう。その時は、我が子とは一線を引いて、率直に担任や部活動顧問、学校に伝えていただければと思います。私たち教職員も保護者の皆様の我が子を思う気持ちをいろいろな場面で伝えてまいります。とにかく、教職員と保護者が同じベクトルに向かって、子どもたちのために互いにカバーしあえれば子どもたちはもっと学ぶ子どもたちになります。

最後に「子どもの心のコーチング」より一部紹介いたします。

子どもの自立をサポートできる親は、親自身が自立していて、子どもから必要とされなくなることを恐れない人です。子どもの人生を支配し、そこに頼るのではなく生きるべき自分の人生をもっている人です。自立とは人をあてにしなくても自分の力で生きられることと、自分ではできないときに素直に人に援助を求める能力を意味します。

親として子どもの自立をサポートする最も大切な時期がこの中学校時代と考えます。そのために、ぜひ行ってほしいこと、それはご家庭においてお子様のはっとするような優しさを感じた時は、おおいに褒めることです。どんなに忙しくとも、またわずかばかりの時間しか子どもと過ごせなくとも、子どもの事を思いやる気持ちを大切にしてください。その気持ちは子どもの心にきっと深くインプットされます。さらにお子様の失敗などについては、もちろんお子様だけのせいではないこともあります。そこを踏ん張って他の人や環境のせいにせず、わが子が一人前の生き方をできるように「まずいことはまずい」と諭してほしいと願っています。私たち職員も、生徒の心をあずかっていることを肝に銘じて、一人一人を大切に、生徒が安らぎ、安心して明るく学校生活を送れるようこれからもサポートしてまいります。

校長 前川 秀幸

## ★ 5月の主な行事予定

5月 2日 (月)	金3456 給食後下校	5月20日 (金)	3学年修学旅行(～22日) 京都・奈良方面
5月 6日 (金)	月曜日課(月1～6)	5月23日 (月)	3学年代休(～24日)
5月 8日 (日)	中間テスト前活動停止 期間(～13日)	5月26日 (木)	歯科検診 尿検査回収予備日
5月13日 (金)	中間テスト 8日(日)より活動 停止期間	5月27日 (金)	耳鼻科検診 
5月17日 (火)	テスト返却開始 尿検査回収日	5月30日 (月)	3学年実力テスト 2学年林間学校 (～6月1日まで)
5月18日 (水)	職員会議 心電図検診		

※ 2学年の林間学校については、実施場所等の変更により年間計画と日程が変更となっております。急な日程変更となり大変申し訳ありません。

## ★ 今年度の集金について

集金計画については、後日詳しい内容を連絡いたしますが年3回(7月4日、9月5日、12月5日)の集金とし、預金口座からの振替となるように準備を進めております。なお、旅行積立(林間学校・修学旅行)に関しましては、集金による積立は行わず、旅行前までに保護者様から直接旅行者へ支払うこととなりますので、御理解と御協力をお願いします。